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例会プログラム
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Fukagawa Rotary Club

１０     　                         ４

法定休会
地区大会報告　会長・幹事
財団・米山委員会担当例会（夜間）
準法定休会
総会・会員卓話
国際奉仕委員会担当例会

総 会 員 数
欠 席 者 数

出 席 率
前回ﾒｰｷｬｯﾌﾟ
前回修正出席率

１１名 荒谷 , 轡田 , 津田 , 石川 , 圓浄 ,
清水 , 武田 , 大西（祥）吉澤 , 廣上
宮岸 , 菅原 , 森各会員

０名 圓浄会員

１０月１１日(火）
１０月１８日(火）
１０月２５日(火）
１１月　１日(火）
１１月　８日(火）
１１月１５日(火）

３3 名  （出席免除者１名中０名出席）

５９，３８％

No2961 第 7 回例会

例 会 案 内 例会案内「10 月～ 11 月」

出 席 報 告

佐々木　幹事

８１，２５％

担 当： 飛 騨 野 委 員 長

前例会幹事報告

佐 藤 会 長会 長 挨 拶

ス マ イ ル BOX 累計額　\112,000

　ふれあい農園の収穫が無事終了いたしました。
ふれあいの家ではコロナ禍で収穫祭が出来ない状
態で玉ねぎ、人参の贈呈式を行いました。
　また 9 月１０日サッカー少年団でも同様で、
サッカー場にて贈呈式を行いました。各メンバー
に野菜を購入していただいた資金は、10000 円
づつ贈呈しております。深川 RC では会食ができ
れば収穫祭を行いますが、未定です。社会奉仕委
員会のチームワークの良さ、平瀬委員長のリーダ
ーシップにより社会奉仕委員会「ふれあい農園」
は充実したものとなりました。16 名の委員会の
皆様ご苦労様でした。

■■■■■■■会員誕生■■■■■■■■
大西道祥会員　 昭和 21 年 9 月 12 日
小野昭郎会員　 昭和 12 年 9 月 11 日
■■■■■■■■夫人誕生■■■■■■■
小野典子様　　　　 　　　9 月 16 日
荒谷美由紀様　　　 　　　9 月 27 日 
清水智美様　　　　 　　　9 月 29 日
■■■■■■■■結婚記念■■■■■■■
成田 ( 雅 ) 会員　 昭和 59 年 9 月 9 日
佐々木会員　　平成　5 年 9 月 12 日
吉澤会員　　　平成　元年 9 月 24 日
■■■■■■■■創立記念■■■■■■■
成田雅敏会員　　昭和 11 年 9 月 1 日
成田昭彦会員　　昭和 60 年 9 月 1 日

９月２７日例会

会 員 祝 福

■深川市開村 130 年、市制施行 60 年記念式典案内
■「小さな親切」実行賞受賞に関して
■薬物乱用防止北空知市区紙面総会結果
■ザ・ロータリー英語版送付
■ガバナー事務所より「ロータリーに入ろう」送付
■ガバナー月信の送付
■米山梅吉記念館館報の送付
■滝川、留萌、芦別、羽幌、赤平 RC より会報・案内

https://mypage.fukanavi.com/rotary/

成田雅敏 P 会長　創立記念・結婚記念につき
佐々木幹事　　　結婚記念
社会奉仕委員会　ふれあい農園収益

クラブ奉仕委員会
IMAGINE
R O T A R Y

社会奉仕委員会　平瀬委員長卓話

RI2510 地区

深川 RC ホームページ



深川
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■例会場 ラ・カンパーニュホテル深川

■事務局 〒074-0004深川市4条９番40号          

　プラザ深川３Ｆ ℡(0164)34-6228 

委 員 長

副委員長

大西　祥太
伊東由紀夫

会　長　佐藤　 幸治　   会長エレクト　圓浄  貴之   　   副 会 長    飛騨野貴広
幹　事　佐々木  弘 有    　副      幹      事   寺島　康宏　　   会       計    長澤　勤　

■ URL Ｈ ttp://mypage.fukanavi.com/rotary/ ■ Mail  fukagawa- ＲＣ @club502.jp

■例会日　毎週火曜日

■姉妹クラブ　南海ＲＣ（韓国）
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ふれあい農園報告　平瀬社会奉仕委員長
　まず皆様へ収穫日程の葉書での連絡に不手際があったことをお詫びいたします。今年度「ふれあい
農園」の事業に関して 9 月で無事終了いたしました。今年は委員会メンバーでグループ LINE を組み多
くの会員の皆様の出席をいただきました。9 月 3 日に玉葱、ジャガ芋、人参の箱詰め等を行い、9 月 5
日「ふれあいの家」9 月 10 日「サッカー少年団」に野菜の贈呈及び謝礼として会員の皆様に購入して
いただいた野菜代金 34000 円の中から各 10000 円をお渡しいたしました。各団体からは次年度もやっ
てほしいとの声もきかれました。、また野菜代金の残り 14000 円を本日スマイルボックスに入れさせ
ていただきました。本年度は委員会の各メンバー、飛弾野前委員長、成田（雅）職業奉仕委員長にも
ご協力頂き大変ありがとうございました。


